



Sociedad Latinoamericana de Medicina Interna

Tegucigalpa 17 de julio 2023

Estimado Dr. Roberto Reussi,

Es un honor dirigirme a usted para expresar mi más profundo agradecimiento por su incondicional apoyo en la realización del exitoso Congreso Latinoamericano de Medicina Interna, llevado a cabo en San Pedro Sula. Mediante este informe académico, deseo transmitirle tanto los logros académicos como la destacada convivencia humana que se experimentó durante el evento, los cuales contribuyeron en gran medida a su éxito.

Durante el transcurso del congreso, se presentaron un total de 129 conferencias en tres días consecutivos. El jueves, se llevaron a cabo 2 salones simultáneos con 42 conferencias dictadas. El viernes, se dispusieron 3 salones simultáneos con 54 conferencias, y el sábado se realizaron 2 salones simultáneos con 23 conferencias. Este programa diverso y enriquecedor permitió a los asistentes recibir una amplia gama de conocimientos médicos de alta calidad.

Un elemento fundamental para el desarrollo adecuado de las conferencias fue la participación de los moderadores. En total, contamos con la participación de 71 moderadores, con un promedio de 3 moderadores por bloque de conferencias. Su experiencia y compromiso aseguraron un ambiente propicio para la discusión y el intercambio de ideas entre los conferencistas y los asistentes.

Además, me complace informarle que pudimos contar con el apoyo invaluable de 21 edecanes, quienes desempeñaron un papel fundamental en la organización y la logística del congreso. Su profesionalismo y dedicación se hicieron notar, brindando una atención de alta calidad a los asistentes y colaborando en el desarrollo fluido de las actividades.

Uno de los aspectos destacados del congreso fue la presentación de casos clínicos. Un total de 33 personas tuvieron la oportunidad de compartir sus experiencias y conocimientos en este ámbito, lo cual enriqueció aún más la discusión académica y promovió la colaboración entre los profesionales de la medicina interna.

Además de los participantes nacionales, también tuvimos el honor de contar con 56 conferencistas nacionales y 55 extranjeros, quienes compartieron sus investigaciones y experiencias clínicas de vanguardia. Esta diversidad de perspectivas contribuyó a la amplitud y calidad de los temas abordados durante el congreso, enriqueciendo aún más la experiencia de los asistentes.

Quiero agradecerle nuevamente por su apoyo incondicional en la realización de este evento, el cual tuvo un impacto significativo en la comunidad médica. Espero que podamos seguir contando con su respaldo en futuras iniciativas y eventos académicos.

Con mi más sincero agradecimiento,


Dr. Lorenzo Díaz Salazar
Presidente de SOLAMI